
[18.02.2ОО3]  Мы  идем  одной
дорогой. Э Ким
Правительства Кыргызстана и Москвы активизируют двустороннее
сотрудничество. Об этом речь шла вчера в Бишкеке на встрече
премьер–министра  Николая  Танаева  с  правительственной
делегацией  российской  столицы  во  главе  с  ее  вице–мэром
Анатолием Петровым.
 
Глава  исполнительной  власти  КР  проинформировал  гостей  о
социальном, экономическом положении в республике. Отметив, что
товарооборот с Россией, ее регионами возрос, он подчеркнул
необходимость новых усилий в этом направлении. Важным шагом
стало недавнее подписание соглашения о передаче нам площади в
павильоне выставочного центра Москвы. Уже в апреле начнется
реконструкция залов в нем. На сентябрь 2003 года намечается
проведение Дней Кыргызстана в РФ. В марте и апреле ожидается
принятие  окончательных  вариантов  документов  по  военному
сотрудничеству, трудовой миграции.
 
Николай Танаев передал через делегацию приглашение мэру Москвы
Юрию Лужкову посетить Кыргызстан.
 
Анатолий Петров в свою очередь выразил полное согласие с тем,
что  взаимодействие  между  Москвой  и  Кыргызской  Республикой
должно  выйти  на  новые  уровни.  Он,  правда,  с  сожалением
отметил: в московском правительстве пока нет представителя КР,
с  которым  можно  было  бы  оперативнее  решать  те  или  иные
вопросы.
 
Обе делегации подчеркнули: никаких преград в партнерстве между
двумя государствами и их столицами не имеется. Все зависит от
исполнителей различного уровня.
 
Эльза Ким, «Вечерний Бишкек», 18 февраля 2003
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